



L'axe Buea-Kumba, région du Sud-ouest, a été le théâtre ce 6 septembre d'une attaque armée.

Les sources locales rapportent qu'un bus appartenant à la compagnie « Golden Express » a été criblé de balles touchant plusieurs passagers.

Une vidéo devenue virale, en circulation sur les réseaux sociaux, montre trois passagers morts sur le champ et des blessés. Une source médicale citée par Ouest-France avance le chiffre de six morts et de huit blessés.

Le gouvernement camerounais n'a pas encore réagi. Il s'agirait, selon certaines sources, d'une attaque en représailles contre ceux qui bravent le « Ghost Towns » que les groupuscules de séparatistes armés tentent d'imposer à la faveur de la rentrée scolaire.

Chaque année à la même période en effet, des mouvements sécessionnistes essaient d'empêcher la reprise des classes dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest en attaquant des écoles ou encore en limitant les mouvements de personnes à travers des opérations « villes mortes ».

Il est à noter que le tronçon routier Buea-Kumba est l'un des plus dangereux de la région du

Sud-Ouest. En juin 2018, après quelques jours de fermeture par les milices séparatistes, une opération de l'armée a permis de les chasser et de rouvrir cette voie au trafic, rappelle Stopblablacam.
